
Superficie 683 m²

Référence MZISP1808

Prix 7 400 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Co-exclusivité.  Unique  dans  le  secteur  !  À  quelques  minutes  du  village  de

Saint-Paul-de-Vence,  située  dans  une  des  plus  belles  adresses  des  environs  et

nichée  au  cœur  d'un  parc  paysager  de  plus  de  4,4  hectares,  exceptionnelle

demeure  offrant  un  havre  de  paix  et  d'intimité.Une  grande  entrée  révèle  un

somptueux  mas  provençal  en  pierre  d'environ  362  m2 construit  en  1978.Juste  à

gauche de cette entrée se trouve la maison du gardien, prête à accueillir avec tout

le  confort  nécessaire.  Le  domaine,  à  l'architecture  traditionnelle,  comprend

également diverses dépendances, dont une maison d'hôtes ...

Co-exclusivity.  Unique  in  the  area!  Just  a  few  minutes  from  the  village  of

Saint-Paul-de-Vence, set in one of the finest addresses in the area and nestled in

over 4.4 hectares of landscaped grounds, this exceptional residence offers a haven

of  peace  and  privacy.A  large  entrance  reveals  a  sumptuous  362  m2  stone

Provencal  farmhouse  built  in  1978.Just  to  the  left  of  this  entrance  is  the  janitor's

house, ready to welcome guests with every comfort. The estate, with its traditional

architecture,  also  includes  various  outbuildings,  including  a  190  m2  guest  house

and the stewards' cottage, all ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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